Encabeza Xóchitl Gálvez el Frente Amplio

'No vamos a dividir, hay que reconciliar'

Arropan a senadora líderes partidistas, dice que en política ella es daltónica

MARTHA MARTÍNEZ, CLAUDIA SALAZAR Y MAYOLO LÓPEZ

La senadora Xóchitl Gálvez se convirtió ayer en la abanderada del Frente Amplio por México para la elección presidencial de 2024.

Arropada por simpatizantes y estructuras partidistas, la aspirante presidencial de Oposición convocó a ganar la elección de 2024 y conformar un Gobierno en el que quepan todos, que no divida y que promueva la reconciliación nacional.

En el Ángel de la Independencia, en donde recibió su constancia como coordinadora del Frente Opositor, Gálvez dijo que México requiere de una Presidenta que respete a todos y que gobierne para todos.

"Les vengo a convocar a una hazaña ciudadana: a un Gobierno de la gente, por la gente y para la gente", llamó ante miles de simpatizantes en Paseo de la Reforma.

La convocatoria se replicó en distintas ciudades del País, como Monterrey, Guadalajara, Querétaro, Mérida, Puebla y Xalapa, donde simpatizantes se concentraron en plazas públicas para escuchar el mensaje.

Entre gritos de "Presidenta, Presidenta" y respaldada por los dirigentes nacionales del PRI, Alejandro Moreno; del PAN, Marko Cortés; y del PRD, Jesús Zambrano, aseguró que no tiene formalmente un partido, ni filias ni fobias.

"Soy políticamente daltónica, sólo veo un color, el color de México", dijo.

Aseguró que el Frente Amplio por México puede ganar la elección de 2024 e incluso pidió "carro completo" para la Oposición.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
REFURMA	PP-7	04/09/2023	LEGISLATIVO

"Si queremos cambiar de raíz lo que está pasando en México, si queremos corregir el rumbo, tenemos que ganar las elecciones de 2024, la presidencial y la del Congreso de la Unión, las gubernaturas, los congresos estatales y las alcaldías en juego.

"La buena noticia es que hoy, con el Frente Amplio por México, lograr la victoria es posible. La Oposición sí puede llevarse la victoria en 2024", aseguró Gálvez, quien se asumió como un factor de esperanza.

Ante ex aspirantes presidenciales como Enrique de la Madrid y José Ángel Gurría, y acompañada de sus hijos Diana y Juan Pablo, Gálvez enlistó las cosas que haría y las que no haría en caso de llegar a la Presidencia.

Dijo que no seguirá dividiendo a México y se comprometió a rodearse de gente eficiente, a corregir las cosas que se hicieron mal en el pasado y mantener lo que está bien.

"Nuestra plataforma es simple: Si sirve, lo vamos a dejar; si podría servir mejor, lo vamos a mejorar; y si no funciona, lo vamos a cambiar. Y recuerden mi regla de oro: yo a mis equipos le exijo 100 por ciento de trabajo, 100 por ciento de honestidad y 100 por ciento de capacidad, con eso lo podemos lograr.

"Y el mensaje es claro, este Frente es amplio, en este Frente cabemos todos", afirmó la senadora.

Frente al Ángel de la Independencia, Gálvez se pronunció por una nueva independencia, pero sin odio y polarización. "Yo quiero una nueva independencia sin palabras de odio desde Palacio Nacional", afirmó.

"Vamos a abrir las puertas de Palacio Nacional, esa puerta lleva cinco años cerrada, la cerraron con mentiras, la cerraron con insultos, la cerraron con odio, la cerraron para todos los que no piensan como ellos", acusó.

PÁGINAS 6 Y 7



Xóchitl Gálvez, Candidata del Frente Amplio

La meta es muy clara: vamos a abrir las puertas de Palacio Nacional. Esa puerta lleva 5 años cerrada, la cerraron con mentiras, la cerraron con insultos, la cerraron con odio, la cerraron para todos los que no piensan como ellos".





Xóchitl Gálvez con los dirigentes del PRI, PRD y PAN, y con líderes de organizaciones civiles.

Recibe aspirante constancia de Frente opositor

Ve Xóchitl posible lograr la victoria

Ofrece Gálvez no promover odio ni recurrir al insulto

CLAUDIA SALAZAR Y MARTHA MARTÍNEZ

La senadora Xóchitl Gálvez aseguró ayer que sí puede alcanzar la victoria ante Morena en las elecciones presidenciales de 2024, tras resaltar la vertiginosa aceptación que ha tenido entre la ciudadanía v la apertura de los partidos políticos.

Como oradora única en el acto en el Ángel de la Independencia, señaló que si antes se decía que la oposición no existía, ahora sí está en la escena nacional, es competitiva v puede alcanzar v ganar a Morena.

México, si queremos corregir conciliación, Gálvez explicó sidencial y la del Congreso de gobierno. la Unión, las gubernaturas, los congresos estatales y las lor adoptado por la "marea alcaldías en juego.

hoy, con el Frente Amplio por que no quiere que sucedan y México, lograr la victoria es las tres que sí, para ganar. posible. La oposición sí puede llevarse la victoria en 2024. guir dividiendo a México.

"Si en dos meses movilizamos tantos corazones es urgencia unidad, México neporque podemos ganar, si en cesita una Presidenta que nos dos meses recuperamos la ponga a todos a jalar parejo. esperanza es porque pode- México nos necesita a todas mos ganar, si en dos meses y todos. estamos por alcanzar a Moplio por México.

Con énfasis en rechazar el discurso de odio prove-"Si queremos cambiar de niente del Palacio Nacional y raíz lo que está pasando en en la convocatoria por la reel rumbo, tenemos que ganar lo que quiere sea la ruta de las elecciones de 2024, la pre- la campaña y de un eventual

Con un huipil rosa, el corosa" que defendió al INE y a "La buena noticia es que la Corte, explicó las tres cosas

Primero, remarcó, no se-

"México necesita hov con

"Segundo, no vamos a rerena es porque podemos ga- currir a la ofensa, al insulto, nar, podemos ganar y vamos a la descalificación, México a ganar", aseguró Gálvez al necesita una Presidenta que recibir la constancia como respete a todas y a todos, que abanderada del Frente Am- gobierne para todas y para todos", dijo.

4								PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	ě.	*	*		100	\$4 \$4	\$1°	DEFM/DM A	PP-7	04/09/2023	LEGISLATIVO
		¥	¥	÷	¥		10	KEIKMA			

Como tercer punto, dijo que no habrá manipulación de las personas y que hablará con la verdad.

"Les diré siempre la verdad, por dolorosa que sea; les diré las cosas tal como son, sin adornos y sin cuentos; siempre les diré la neta.

"Si algo se hizo mal en el pasado, lo reconoceré; si algo se hizo bien, lo defenderé; y si algo se está haciendo bien hoy, también seré honesta y lo diré", ofreció.

Luego describió lo que las tres cosas que sí hará en la

próxima campaña y un eventual gobierno.

Primero, escuchar a todas las voces y a todas las personas.

"Se acabó el hablar, hablar y sólo hablar, llegó el momento de hablar menos, escuchar y hacer más", indicó.

Después mando un mensaje para los que no se han sumado a la alianza opositora, incluyendo a la gente de Morena y MC.

"Vamos a incluir a todas y a todos los que de buena fe se quieran sumar a esta lucha, yo no tengo formalmente un partido, no tengo filias ni fobias, soy políticamente daltónica, sólo veo un color, el color de México", lo que generó gritos de "¡México, México, México!", a los que se sumó Gálvez.

Al llamar a la inclusión, también ofreció respeto a diversos sectores, los mismos que han sido agraviados en diversos momentos por el actual Gobierno.

"Respetaré a todos los mexicanos; respetaré y trabajaré para los pueblos indígenas, porque soy parte de ustedes; respetaré y apoyaré a los pueblos afromexicanos, que son nuestra tercera raíz; respetaré a las mujeres, porque soy una de ustedes. Su lucha por la igualdad es mi lucha; defenderé su vida y su integridad como la mía; cuidaré a sus hijos como a los míos; cuenten y contarán conmigo", afirmó.

CABEN TODOS

En su discurso, aceptó la responsabilidad de dirigir el FAM, de responder a la esperanza que ahora tienen los mexicanos, y reivindicó su origen indígena.

"La meta es muy clara, vamos a abrir las puertas del Palacio Nacional. Esa puerta lleva cinco años cerrada, la cerraron con mentiras, la cerraron con insultos, la cerraron con odio, la cerraron para todos los que no piensan como ellos.

"No sólo me la cerraron a mí, sino a ustedes, a millones de mexicanos, pero los ciudadanos vamos a volver a abrir esa puerta, la abriremos con la verdad, la abriremos con la esperanza, porque la esperanza ya cambió de manos, la esperanza ahora es nuestra", sostuvo.

Hacia el final de su discurso, Gálvez también convocó a un gobierno que no discrimine a ningún mexicano por su color de piel, su idioma, su condición económica o su credencial partidista.

"Les vengo a convocar a una hazaña ciudadana, a un gobierno de la gente, por la gente y para la gente.

"Quienes dijeron que juntos harían historia acabaron en pandilla, están juntos, pero no hicieron historia, porque la historia no se hace dividiendo, no se hace inculcando el odio entre los mexicanos, sino sumando; la historia no se hace en la discordia, sino en la reconciliación", apuntó.





■ Xóchitl Gálvez con los líderes del PRI, Alejandro Moreno (de izq. a der.); PAN, Marko Cortés, y PRD, Jesús Zambrano.